



**Les autorités camerounaises ont réalisé une saisie record de 24,5 kg de cocaïne pure à l'aéroport de Douala.**

La cocaïne était dissimulée dans des chaussures et des sacs à main en provenance du Brésil. Cette saisie vaut 2 millions de dollars et est considérée comme un coup sévère aux narco-trafiquants.

Les douaniers de l'aéroport de Douala ont utilisé leurs techniques de détection les plus pointues et leur équipement de scanning pour repérer la marchandise illicite. Cette saisie confirme que le Cameroun est une plaque tournante du trafic de cocaïne entre l'Amérique du Sud et l'Europe.

Les autorités camerounaises ont fait de la lutte contre le trafic de drogue est une priorité nationale. Des moyens importants ont été débloqués pour renforcer les capacités opérationnelles des douanes et des forces de l'ordre.